

Herren Landesliga Westsüdwest (Bayerischer TTV)

TSG 1889 Augsburg-Hochzoll : DJK Seifriedsberg
Samstag, 09.03.2024, 14:00 Uhr

von Hofer und Thanner bleiben gegen die DJK Seifriedsberg ungeschlagen

Das war eine gute Leistung: Nach rund 2 Stunden stand das amtliche Endergebnis von 7:3 für die TSG 1889 Augsburg-Hochzoll im Spiel der Herren Landesliga Westsüdwest (Bayerischer TTV) gegen die DJK Seifriedsberg fest. Beide Teams hatten in diesem Spiel mit ihrer Personalsituation zu kämpfen. Somit traten sowohl für die TSG 1889 Augsburg-Hochzoll, als auch für die DJK Seifriedsberg am Samstagnachmittag Ersatzspielern an. Eine sichere Bank war an diesem Tag insbesondere das untere Paarkreuz des Heimteams, welches alle Einzel ungeschlagen gestaltete und damit zum Erfolgsgaranten wurde. Den vorzeitigen Erfolg für seine Mannschaft sicherte Moritz von Hofer, der durch seinen Sieg im zweiten Einzel den sechsten Zähler für das Team in diesem Mannschaftskampf holte.

Der Verlauf im Einzelnen: von Hofer / Thanner hatten im Match gegen Richter / Kennerknecht am Ende beim 3:1 die Nase vorn und steuerten somit einen Zähler für das Team bei. Teichmann / Marx waren im Doppel gegen Goell / Mauch nicht zu stoppen und gewannen überzeugend mit 3:0. Da gab es nichts zu rütteln. Nach den anfänglichen Partien standen sich nun der Topspieler des Heimteams und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 2:0 gegenüber. Jörg Teichmann hatte im Spiel gegen Nico Mauch am Ende mit 3:1 die Nase vorn und steuerte somit einen Zähler für das Team bei. Auch wenn zwischendurch Hoffnung aufkam, konnte Paul Marx seinem Gegner Laurin Goell letztlich beim 1:3 nicht gefährlich werden. Beim Spielstand von 3:1 ging es nun weiter, als das untere Paarkreuz zum Einsatz kam. Moritz von Hofer machte wiederum mit Michael Kennerknecht beim 3:0 ziemlich kurzen Prozess und gewann sein Einzel sicher. Eher wenig Gegenwehr bekam Tobias Thanner beim 3:0 von Max Richter. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler der TSG 1889 Augsburg-Hochzoll und der DJK Seifriedsberg. Unglücklich war Jörg Teichmann in der Begegnung gegen Laurin Goell, die der Gast letztlich im Entscheidungssatz gewann und somit einen Punkt auf der Habenseite verbuchte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Bemerkenswert war der Verlauf des Entscheidungssatzes, der mit nur zwei Punkten Vorsprung endete. Kurzfristig sah es gut aus, aber letztlich war Paul Marx bei seiner Vier-Satz-Niederlage von Nico Mauch dann doch niedergedrungen worden. Einen knappen Erfolg feierte am Nachbarisch Moritz von Hofer beim 3:2 gegen Max Richter, mit dem er einen Punkt für seine Mannschaft beisteuerte. Damit war bereits der sechste und siebringende Zähler für das Heimteam auf der Habenseite. Die Spielstandsanzeige vor dem Spiel der beiden Vierer zeigte ein 6:3. Beim wenig später folgenden 3:0 gegen Michael Kennerknecht fand Tobias Thanner von Anfang an die richtige Ausrichtung in seinem Spiel. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 8:4 (Thanner) und 0:2 (Kennerknecht). Mit dem letzten Spiel des Tages ging der Mannschaftskampf mit einem Ergebnis von 7:3 zu Ende.

Nach diesem Erfolg heißt es für die TSG 1889 Augsburg-Hochzoll nun an diesen Erfolg anzuknüpfen und das nächste Spiel gegen den SC Siegertshofen am 16.03.2024 möglichst erneut siegreich zu gestalten. Das Team der DJK Seifriedsberg wird nach dieser Niederlage im nächsten Spiel am 09.03.2024 gegen den TSV 1868 Aichach erneut versuchen, erfolgreich zu sein.

Statistik:

TSG 1889 Augsburg-Hochzoll

Doppel: von Hofer / Thanner 1:0, Teichmann / Marx 1:0

Einzel: J. Teichmann 1:1, P. Marx 0:2, M. Hofer 2:0, T. Thanner 2:0

DJK Seifriedsberg

Doppel: Richter / Kennerknecht 0:1, Goell / Mauch 0:1

Einzel: L. Goell 2:0, N. Mauch 1:1, M. Richter 0:2, M. Kennerknecht 0:2